



ICE 3 Enhancement Pack ReadMe

v.1.0.4_26

DE |

Danke fürs Herunterladen dieser Mod! Diese Mod ersetzt verschiedene Texturen und Sounds, womit ebenfalls Fehler, soweit möglich, behoben wurden.

Changelog |

- Neues Makrofon
- Neue Türsounds
- Schriftarten ausgetauscht wo nötig
- MFD ergänzt (ETCS isoliert Leuchtmelder sowie Knöpfe rechts, nicht funktional)
- Leuchtmelder im MFD ersetzt
- Pinker Pfeil in der Oberstromanzeige (linkes MTD) hinzugefügt (nicht funktional)
- „Bordrestaurant“-Text angepasst
- Teilweise neue und angepasste Spitzen- und Zugschlussignale

Installation |

- Die .pak-Datei nach (Spielverzeichnis des Launchers)/Train Sim World 2/WindowsNoEditor/TS2Prototype/Content/DLC kopieren

Fragen, Vorschläge und/oder Anregungen können gerne direkt an mich über Discord (FloribertHD#4210) oder in den Kommentaren verfasst werden.

Außerdem geht ein Dankeschön an yes_sofie, sie hat das Ersatzmakrofon bereitgestellt. Ihr Twitter-Account ist hier: [yes_sofie \(@tu_144\) / Twitter](#)

EN |

Thanks for downloading this mod! This mod replaces multiple sounds and textures, also fixing several issues if possible.

Changelog |

- New horn sounds
- New door sounds
- Replaced fonts where necessary
- Expanded MFD, ETCS isolated indicator, buttons on the right, not functional)
- Replaced indicators in the MFD
- Pink arrow added in the left MTD (not functional)
- Adjusted "Bordrestaurant" text
- New and adjusted head- and taillights

Installation |

- Copy the .pak file to (Game directory of the launcher)/Train Sim World 2/WindowsNoEditor/TS2Prototype/Content/DLC

Any questions and/or suggestions you may have can go directly to me via Discord (FloribertHD#4210) or in the comments.

Also, a thanks goes to yes_sofie, she provided the replacement horn. Her twitter account can be found here: [yes_sofie \(@tu_144\) / Twitter](#)